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TurismoSuperapetite
Aprenda a fazer um delicioso pão 
integral com poucos ingredientes. 
Perfeito para comer no café da 
manhã ou à tarde, receita é uma 
opção mais nutritiva e saudável para 
quem quer se alimentar melhor. 
PÁGINA 4

Você gosta de acampar, mas é 
daqueles que também prefere 
conforto e mordomia? Então, 
você precisa conhecer as 
hospedagens em Glamping. 
Um mistura de camping com 
glamour. PÁGINA 4

São Judas atrai 150 mil fiéis

Assembleia ganhará creche 
para 120 crianças em 2024

Bolsonaro 
inelegível até 2030

É evidente que o capital 
político de Jair Bolsonaro é 
gigantesco, afinal ele teve 
58 milhões de votos no ano 
passado. A dúvida agora é 
como ele usará essa força, 
já que sofreu nesta semana a 
segunda condenação à inele-
gibilidade por 8 anos.

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) condenou na terça-feira 
(31) o ex-presidente e o general 
Braga Netto pelo uso eleitoral 
das comemorações de 7 de se-
tembro de 2022. Antes, Bolso-
naro já havia recebido a mesma 
pena por ter feito ataques às 
urnas eletrônicas sem apresen-
tar provas. Contudo, o prazo de 
oito anos continua valendo em 
função da primeira condenação 
e não será contado duas vezes. 
Assim, o ex-presidente está 
impedido de participar das 

eleições até 2030.
No primeiro julgamento, o 

ex-presidente foi condenado 
pelo TSE por abuso de poder 
político e uso indevido dos 
meios de comunicação pela 
reunião realizada com em-
baixadores, em julho do ano 
passado, no Palácio da Alvo-
rada, para atacar o sistema 
eletrônico de votação.

Com a decisão desta terça-
-feira, Braga Netto fica inele-
gível e não poderá participar 
das próximas eleições. O 
general foi vice na chapa 
de Bolsonaro nas eleições 
do ano passado e também 
participou do evento cívico e 
dos comícios. Seu nome era 
cotado como possível candi-
dato à eleição para prefeito do 
Rio, no ano que vem. NOSSA 
OPINIÃO PÁGINA 2

Sábado (28) foi dia de festa no Santuário de São Judas Tadeu, que recebeu milhares de devotos 
durante todo o dia. Motivados pela fé no santo das causas impossíveis, os fiéis participaram nas missas, 
procissão, e ainda puderam contribuir comprando o tradicional “bolo de São Judas”. PÁGINA 4

A CEI Ibirapuera vai funcionar a partir de 2024 e será destinada para a primeira infância para 
crianças de 0 a 3 anos. As vagas não serão restritas aos filhos e filhas de funcionários da Alesp, 
mas sim destinada a toda comunidade. O horário de funcionamento será das 9h às 19h. PÁGINA 5
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Jornais a serviço da comunidade

Bolsonaro inelegível até 2030

O TSE condenou 
na terça-feira (31) 

o ex-presidente pelo 
uso eleitoral nas 

comemorações de 7 
de setembro de 2022

 
                 de wwCEDESP: CAAP ASA está com inscrições 
abertas para primeiro semestre de 2024

É evidente que o capital 
político de Jair Bolsonaro é 
gigantesco, afinal ele teve 58 
milhões de votos no ano pas-
sado. A dúvida agora é como 
ele usará essa força, já que 
sofreu nesta semana a segunda 
condenação à inelegibilidade 
por 8 anos.

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) condenou na terça-feira 
(31) o ex-presidente e o general 
Braga Netto pelo uso eleitoral 
das comemorações de 7 de se-
tembro de 2022. Antes, Bolso-
naro já havia recebido a mesma 
pena por ter feito ataques às 
urnas eletrônicas sem apresen-
tar provas. Contudo, o prazo 
de oito anos continua valendo 
em função da primeira conde-
nação e não será contado duas 
vezes. Assim, o ex-presidente 
está impedido de participar das 
eleições até 2030.

No primeiro julgamento, o 
ex-presidente foi condenado 
pelo TSE por abuso de poder 
político e uso indevido dos 

meios de comunicação pela 
reunião realizada com em-
baixadores, em julho do ano 
passado, no Palácio da Al-
vorada, para atacar o sistema 
eletrônico de votação.

Com a decisão desta terça-
-feira, Braga Netto fica inele-
gível e não poderá participar 
das  próximas 
eleições. O ge-
neral foi vice na 
chapa de Bolso-
naro nas eleições 
do ano passado 
e também parti-
cipou do even-
to cívico e dos 
comícios. Seu 
nome era cotado 
como possível candidato à 
eleição para prefeito do Rio, 
no ano que vem.

A decisão do TSE também 
multa Bolsonaro e Braga 
Netto em R$ 425 mil e R$ 212 
mil, respectivamente, pelo uso 
da estrutura do evento do Bi-
centenário da Independência 

para promover a candidatura 
à reeleição.

A condenação desta semana 
se deu devido a uma série de 
irregularidades que Bolsonaro 
cometeu durante o 7 de setem-
bro em Brasília e no Rio de 
Janeiro. Entre as acusações, 
ele deu uma entrevista à TV 

Brasil, usando a 
faixa presiden-
cial,  antes do 
início do desfile 
em Brasília e o 
governo permi-
tiu que tratores 
de agricultores 
apoiadores do 
ex-pres idente 
participassem do 

desfile militar. Além da auto-
rização para entrada de um 
trio elétrico na Esplanada dos 
Ministérios para realização do 
comício do então presidente 
após o desfile.

No Rio de Janeiro, as irre-
gularidades ocorreram com o 
deslocamento de Bolsonaro, 

no avião presidencial, para 
participar de outro comício, 
paralelo ao evento cívico-mili-
tar, e pela transferência inédita 
do desfile militar do centro 
da cidade para a orla da praia 
de Copacabana, local que se 
caracterizou pela presença 
de apoiadores de Bolsonaro 
durante a campanha eleitoral.

A defesa de Bolsonaro disse 
que o ex-presidente não usou 
a comemoração do 7 de se-
tembro para sua candidatura. 
O ex-presidente teria deixado 
o palanque oficial e foi até 
outra parte da Esplanada dos 
Ministérios, onde um carro 
de som estava preparado pela 
campanha, sem vinculação 
com o evento cívico. Seus 
argumentos, no entanto, não 
convenceram os ministros do 
TSE.

Seu desafio agora, será con-
vencer os eleitores a votar no 
candidato por ele indicado. 
Tarefa árdua para quem não 
terá o seu nome na urna.

O CEDESP: CAAP ASA, 
entidade filantrópica de assis-
tência social, está com inscri-
ções abertas para o primeiro 
semestre de 2024, para os 
cursos gratuitos de Assistente 
Administrativo (das 8h00 às 
12h00 e das 13h00 às 17h00), 
Assistente em Recursos Huma-
nos no mesmo horário citado 
acima e Assistente Financeiro 
(das 18h às 21h15).

Podem se inscrever, jovens e 
adultos de 15 a 19 anos, atra-
vés do link https://forms.gle/
dp9x6TtSgvtgWiMv7. Aque-
les que preferem o atendimento 
presencial ou tiverem dificul-
dades ou dúvidas em fazer o 
preenchimento online, devem 
ligar no número (11) 2060-
9920 e agendar para compare-
cer à sede do CEDESP.

Os cursos serão realizados na 

Rua Professor Vilalva Junior, 
339, Moinho Velho.

Sobre o CEDESP: CAAP 
ASA

O CAAP-ASA é uma entida-
de filantrópica e de assistência 
social fundada em 1980, e que  
realiza Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos 
Familiares e Comunitários 
– SCFV em parceria com a 
Secretaria Municipal de As-
sistência e Desenvolvimento 
Social – SMADS, e oferece 
atendimento gratuito, planeja-
do e continuado no sentido da 
formação e promoção social de 
adolescentes, jovens e adultos 
em situação de vulnerabilida-
de/risco social/pessoal, através 
de uma “ferramenta de ação” 
de formação cidadã e de pro-
moção para a integração ao 
mundo do trabalho.

Para comemorar seus 25 anos 
de trajetória, o grupo de Rap 
Lado Obscuro – que se apre-
senta, desde 1998, em diversos 
eventos e realiza palestras, 
oficinas e debates – fez uma 
apresentação, no domingo (22), 
no CEU Heliópolis, que fica na 
Estrada das Lágrimas, 2385.

Durante a apresentação, os 
presentes tiveram a oportuni-
dade de acompanhar oficinas e 
palestras com escritores, além 
de presenciar a gravação de 
cenas para o Videoclipe Resis-
tência em Evidência, que conta 
um pouco sobre a história de 
resistência do grupo.

O evento contou com a pre-
sença de Sharylaine: pioneira 
do Rap Nacional, primeira 
mulher a gravar Rap, além de 
Militante do Samba; 1000 Tons 
Adorador, banca do grupo Lado 

Obscuro articulador de eventos 
do Jd. Varginha Z.S. de São 
Paulo; Agora rapper Cristão 
e morador do Rio de Janeiro; 
entre outros artistas.

Ainda em comemoração aos 
25 anos, uma Ação Educativa 
no centro de São Paulo, reuniu 
diversos grupos de rap que fi-
zeram e fazem parte da história 
do Lado Obscuro.

O projeto Samba Rap no Im-
proviso se apresentou no evento 
com grande interação entre o 
Rap e o Samba, improvisando e 
o público curtiu muito e também 
interagiu com as apresentações.

O grupo celebrou a carreira 
no Pokas Hookah – Sexta 
Black – um bar em Heliópolis. 
Nas pick-ups, se apresentaram 
DJ Guigui 007; DJ Ney PDE e 
DJ Big Edy, que também fez 
aniversário.

Lado Obscuro comemora sua 
trajetória no CEU Heliópolis

Grupo de Rap completa 25 anos de carreira em grande estilo

Canalização do Córrego Jaboticabal 
avança e anima moradores da região

Diva Saliba comemora 90 anos
com filhos, netos, bisnetos e amigos

Com obras acontecendo 
desde agosto, a canalização 
do Córrego Jabotical está 
avançando de maneira sig-
nificativa, faltando apenas 
um pequeno trecho para que 
seja concluída. Os muros de 
sustentação do córrego tam-
bém estão sendo erguidos e 
nivelados.

Além disso, a limpeza total 
e retirada de lixos, madeiras 
e tapumes do terreno envol-
to ao Córrego também está 
acontecendo. Ali, de acordo 
com Antonio Oliveira Neves, 
encarregado das obras que 
estão sendo realizadas pela 
empresa de engenharia Con-
sitec, será implantado um solo 
grampeado.

O avanço nos serviços está 
trazendo paz e cada vez mais 

alívio para os moradores do 
Condomínio Residencial 
Jardim Botânico, que fica na 
Avenida Padre Arlindo Vieira 
e faz divisa com o Córrego. 
A reportagem do Jornal Ipi-
ranga News acompanha o 
drama dos condôminos des-
de o ano passado, quando o 
terreno citado na reportagem 
desmoronou e afetou o esta-
cionamento do edifício.

“Estamos com a sensação 
de que os órgãos compe-
tentes estão fazendo o seu 
trabalho. Pagamos os nossos 
impostos e merecemos um 
retorno como este que esta-
mos tendo”, contou Luzinete 
Marques da Silva Mafra, 
moradora do condomínio 
que está muito feliz com o 
avanço das obras. Muros de sustentação do córrego também estão sendo erguidos

Uma magnífica festa rea-
lizada no Buffet Riviera  na 
Mooca, com almoço para 
mais de 120 convidados, 
Diva Vanni Saliba come-
morou 90 anos na tarde de 
domingo (29). Cercada dos 
filhos, netos, bisnetos e ami-
gos, ela recebeu todos os 
convidados com afeto e cari-
nho. Sorridente e com muita 
disposição, ela lembrava à 
todos que seu aniversário 
na verdade foi dia 16 de 
outubro, mas que resolveu 
comemorar no domingo para 

contar com a presença de 
todos os familiares. 

Muito conhecida no Ipi-
ranga, graças a suas obras 
sociais e, principalmente, por 
ser líder do Grupo Café, que 
promovia bingos beneficen-
tes, Diva, aos 90 anos diz que 
se afastou dos eventos logo 
após a pandemia, “a mente 
continua cheia de ideias e 
propostas inovadoras, po-
rém, o corpo, aos 90 anos, já 
sente o peso dos anos.A festa 
foi muita animada e reuniu 
grupos musicais e de poesia.
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P E T  S H O P

DALT  N PNEUS 
e RODAS- - - - - - - 

11 97075-8302

11 96504-1948
Rua Dom Lucas Obes, 127

Rua Dr Mário Vicente,420

@daltonpneuserodas

ATENDIMENTO 24H - EXAMES
 INTERNAÇÃO - CIRURGIAS

ATENDEMOS ANIMAIS 
SILVESTRES COM HORA MARCADA

Dra. Fabiana Anselmo Rosa
Veterinária

www.veterinariavilamariana.com.br
Av. Lins de Vasconcelos, 2501

5539-7087 | 5571-3821     99877-7247((

• Consultas
• Cirurgias - Todos os tipos
• Internação 24 horas
• Vacinação
• Clínica Geral
• Exames de Laboratórios
• Gastro

• Neurologista
• Endocrinologista
• Cardiologista
• Exame de Imagem
• Ortopedia
• Oftalmologia
• Limpeza de Tártaro

FÁCIL ACESSO AO METRÔ SANTOS
IMIGRANTES - ESCOLAS - HOSPITAIS
MERCADOS - SHOPPING PLAZA SUL

CONDOMÍNIO LA FONTANA
PRONTO PARA MORAR - VENDA E LOCAÇÃO

PLANTÃO DE ATENDIMENTO

99930-1108
93330-2627

TORRE ÚNICA
40 apartamentos de 
2 e 3 dormitórios c/ 1 suíte  
sendo 63m2, 75m2 e 95m2 
com 1 ou 2 vagas

Terraço integrado 
com churrasqueira 
Espaço Pet  -  Salão 
de festas e jogos
Piscina  e muito mais
Ampla segurança

Rua Dom Constantino Barradas, 83
Vila Gumercindo

www.atriaconstrutora.com.br

Pista de patins, mini plaza 
de skate, rampa, slackline, 
quadra com grama sintéti-
ca, traves de futebol, tênis 
para crianças, dentre outras 
modalidades esportivas, 
divertiram Ipiranguistas 
que participaram da Virada 
Esportiva que aconteceu no 
final de semana (28 e 29) no 
Parque da Independência.

“Nosso espaço aqui [no 
Parque da Independência] 
é voltado para recreação. A 
gente tem várias atividades 
para a família, desde o pe-
quenininho, até o mais ido-
so e a gente está preparado 
para atividades de escalada, 
skate, patins, temos um 
palco com a programação 
de contação de histórias, te-
atro de marionetes, palhaço, 
mágico, perna-de-pau, tudo 
para diversão da criança e 
da família”, contou durante 
o evento, Jean Santo, mem-
bro da equipe de produção 
do evento.

Além disso, o público 
teve à disposição cama elás-
tica, piscina de bolinhas, 
playground kids e outras 
atrações, como brinquedos 
infláveis (tobogã, futebol de 
sabão, chute a gol, escalada) 
e trampolim. Apresentação 
circense, teatro de marione-
tes, contação de histórias e 
apresentação de DJ também 
animaram a virada.

Marla Santos, de 36 anos, 
esteve no evento com seu 

filho, Oliver, de 4 anos, 
que quando a reportagem 
do Jornal Ipiranga News 
chegou, já estava brincando 
na cama elástica. Ao ver o 
sucesso da Virada Esporti-
va, a mãe, fez questão de 
divulgar, para que outras 
pessoas fossem ao Parque.

“Eu estou amando. Trouxe 
só meu filho, por enquanto, 
mas já mandei mensagem 
para os amigos da escola, 
minha mãe, para minha 
sobrinha vir e trazer o filho 
dela também. Quero trazer 
minha afilhada também, 
porque está muito bom”, 
destacou Santos.

A iniciativa, realizada 
pela Prefeitura de São Pau-
lo, faz parte da Virada Es-
portiva 2023, apresentou 
uma edição especial do 
projeto “Brincando com o 

Esporte”. “Estou achando 
maravilhoso isso aqui. Não 
esperava uma estrutura tão 
bem armada. Realmente 
impressionante a organiza-
ção, desde as atrações, até 
os voluntários. Todo mundo 
muito prestativo, sabendo o 
que está fazendo. Parabéns 
para o pessoal que está or-
ganizando e realmente espe-
ro que a gente possa contar 
com mais dessas aqui no 
bairro”, disse, Moisés San-
tos, de 44 anos, que levou 
sua filha, Beatriz de 8 anos 
para brincar e participar dos 
esportes.

Quem possui algum tipo 
de deficiência, também 
pode se divertir e praticar 
esportes, uma vez que, a 
ação levou um “Espaço de 
Esportes Adaptados” com 
futebol de cegos, parabad-

minton, atletismo, tênis de 
mesa e tênis em cadeira de 
rodas. 

O local, ainda podia ser 
utilizado por pessoas não 
PCDs, para que estas com-
preendessem um pouco 
mais sobre como esta po-
pulação age dentro dos 
esportes.

Nilton Zimmermann Fon-
seca, de 58 anos, é professor 
de educação física, capaci-
tado em várias modalidades 
paralímpicas e fez parte da 
equipe do evento. Segundo 
ele, o projeto relacionado à 
área de PCDs é “apresentar 
para o indivíduo que o de-
ficiente também pode fazer 
o que eles fazem”. “Eu con-
sidero os PCDs paratletas, 
não como pessoas, como 
super-heróis”, destacou.

“O projeto da Virada Es-

portiva é um projeto muito 
bom, porque eu sou do tem-
po que criança brincava na 
rua. Tinha “x” variedades 
de atividades, brincadeiras, 
futebol “rua contra rua”. 
Hoje a meninada, tem pouco 
espaço e quando o governo 
ou os órgãos públicos dão 
essa oportunidade [princi-
palmente] para a população 
mais carente de espaço, tem 
que aproveitar”, apontou 
ainda, Zimmermann.

“Eu já estou nesse seg-
mento há quase trinta anos 
e feliz pelo crescimento do 
PCDs [nos esportes], tanto 
que eles são mais medalhis-
tas do que os atletas de alto 
nível”, concluiu o professor.

A ASA destacou que o ob-
jetivo [da Virada Esportiva] 
é proporcionar uma breve 
experiência ao munícipe, 

que poderá experimentar, 
por exemplo, o futebol de 
cegos e vivenciar uma nova 
forma de compreender o 
esporte.

Para quem se divertiu de-
mais e quis parar um pouco 
para “esticar as pernas” ou 
descansar, um lounge com 
uma área de descanso que 
contemplou puffs gigantes, 
cadeiras de praia, guarda-
-sol e almofadas esteve à 
disposição, oferecido pelo 
projeto.

Os que sentiram fome, pu-
deram saborear a pipoca e o 
algodão doce, distribuídos 
durante os dias de ativida-
des. Toda a programação 
foi gratuita e contou com 
monitores e acompanha-
mento de itens de segurança 
(quando necessário). Quem 
se divertiu precisou, apenas, 
permanecer com pulseira de 
identificação enquanto rea-
lizava as atividades e curtir 
as práticas de esporte. Ou 
até mesmo, aproveitar para 
tentar entrar em forma.

“A gente gosta de esportes 
e eu pratico, então a gente 
acordou e já veio. Está bem 
bacana. Bem legal. Bastante 
atividade para as crianças”, 
expressou Bruno Reis, de 38 
anos, que se divertiu junto com 
seus filhos, Eduardo e Gabriel, 
de nove e quatro anos. além de 
sua esposa. Eduardo e Gabriel, 
de nove e quatro anos, além de 
sua esposa.

Ipiranguistas se divertem em Virada Esportiva no bairro

Realizada há 15 anos, a Pro-
cissão de Nossa Senhora de 
Nazaré, na Vila Carioca, reu-
niu diversos fiéis e devotos 
na manhã do domingo (29), 
boa parte, participante anual 
da comemoração religiosa. O 
tempo agradável favoreceu 
para que o festejo religioso 
acontecesse da melhor forma.

Alguns moradores, mesmo 
que do bairro, participaram 
da procissão pela primeira 
vez neste ano, como é o caso 
de Ires Ana Fritola Navar-
ro, de 61 anos, que estava 
“muito feliz”. “É a primeira 
vez que vou participar dessa 
procissão. Moro aqui [na Vila 
Carioca], mas olha, estou 
sendo abençoada hoje. Estou 
começando, graças a Deus. 
Muito feliz”, disse.

Já Maria Rita Carmo Souza,  

de 48 anos, é participante fiel 
da procissão há aproximada-
mente doze anos. “Eu acho 
uma bênção. Participo de 
todas”, contou. 

Partindo da quadra da Im-
perador do Ipiranga, a pro-
cissão percorreu algumas das 
principais ruas do bairro e 
durou aproximadamente uma 
hora. O ponto de chegada foi 
a Igreja de Santo Antonio, 
onde uma Missa foi celebrada 
às 10h.

A ideia do festejo, de acor-
do com Helder Campos, de 
68 anos, natural de Belém do 
Pará e idealizador da ação, 
é trazer a tradição da come-
moração do Círio de Nazaré, 
que acontece todo ano em 
sua cidade natal, para São 
Paulo. Ainda segundo ele, a 
procissão acontece sempre no 

último domingo de outubro.
O objetivo da procissão, 

para o paraense, é aumentar 
a fé em Nossa Senhora de 
Nazaré e divulgar o Círio 
para os moradores da região 
da Vila Carioca.

“Nós estamos indo – em Be-
lém – para 210 anos do Círio 
de Belém e o nosso, aqui na 
região, estamos no 15º Círio. 
Eu sou paraense, sou da es-
cola [Imperador do Ipiranga] 
e também da região”, disse. 
“Vou trazer essa tradição 
para a gente aqui também. E 
a Vila Carioca e o pessoal da 
escola de samba abraçou mi-
nha ideia, veio todo mundo, 
e nós estamos aí, saudando a 
rainha da Amazônia, Padroei-
ra do Pará e protetora da Vila 
Carioca”, explicou Campos.

Ao expor o que o Círio de 

Nazaré representa para ele, 
Helder comparou-o com o 
Natal, em grandeza e impor-
tância. “O Círio de Nazaré re-
presenta, para gente, o Natal. 
Em Belém do Pará, as pessoas 
se abraçam e dizem? Feliz e 
abençoado Círio. Então, o 
Círio, para nós, é muito forte. 
Mais forte do que o próprio 
Natal. É uma emoção”, frisou.

“Quem quer ter uma emo-
ção, tire um tempinho, guarde 
um dinheirinho, vá em Belém 
do Pará, ver o que é a emoção 
que as pessoas têm nessa pro-
cissão”, concluiu ele.

Assim como Ires Fritola, 
Lindalva Ferreira da Silva, 
de 56 anos, participou pela 
primeira vez da procissão. 
“Eu acho legal. Uma coisa 
muito interessante. Bom para 
a comunidade”, afirmou.

Procissão de N. S. de Nazaré na V. Carioca

Virada Esportiva foi realizada pela Prefeitura no final de semana e apresentou uma edição especial do projeto “Bricando com o Esporte”

Evento religioso acontece há 15 anos e traz para São Paulo uma cultura de Belém do Pará: o Círio de Nossa Senhora de Nazaré

Através de um questio-
nário elaborado pela Pre-
feitura, os moradores do 
Jabaquara, Saúde e região, 
poderão apresentar suges-
tões para melhorias na Ala-
meda dos Guaiós, no trecho 
entre as Avenidas Itacira e 
Pissanguaba. No local, está 
instalado o Santuário São 
Judas Tadeu.

As contribuições deverão 
ser feitas on-line, acessando 
a plataforma Participe+. 
No site está disponível um 
questionário. Perguntas so-
bre a qualidade das cal-
çadas, acessibilidade para 
pessoas com a mobilidade 
reduzida e até mesmo sobre 
a segurança urbana, são fei-
tas para os munícipes para 
facilitar que a Prefeitura crie 
estratégias de resolução. O 
período para participar é até 
14 de novembro.

O portal de participação 
também reúne um relatório 
elaborado pelo Município 
para subsidiar as contribui-
ções do munícipe. O mate-
rial caracteriza e contextu-
aliza o trecho da Alameda 
dos Guaiós, identificando 
principais equipamentos e 
as atividades ali desenvol-
vidas; a dinâmica do trecho, 
especialmente com relação 
ao número de frequentado-
res em datas relevantes; a 
legislação e as regulamen-
tações que incidem sobre 
o território e, por fim, os 
desafios e as potencialidades 
que podem ser exploradas.

Concluída a etapa deste 
processo participativo, a 
Prefeitura sistematizará to-
das as respostas recebidas 
e apresentará uma análise 
devolutiva sobre as contri-
buições para a população.

Questionário pede sugestões para 
melhorias na Alameda dos Guaiós
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TURISMO

Com diversão, fé, devoção 
e muito entusiasmo, milhares 
de fiéis compareceram ao 
Santuário de São Judas no 
sábado (28), data em que é 
comemorado o dia do Santo, 
para agradecer por bênçãos 
alcançadas e realizar seus pe-
didos. A expectativa era que 
150 mil fiéis comparecessem 
ao local durante o dia inteiro.

No sábado, as portas do San-
tuário abriram para o público 
às 4h30 da manhã. Desde en-
tão, durante todo o dia, Missas 
foram celebradas a cada hora. 
Às 19h30, aconteceu a última 
celebração campal, que rece-
beu uma multidão.

Maria Silvana de Oliveira, 
de 55 anos, é amiga de Juliana, 
de Jarinú, e esteve na Igreja 
para agradecer e pedir pela 
recuperação de uma irmã, 
acometida de câncer. “Com-
binei com ela [Juliana] de vir, 
porque tenho a agradecer e 
estou pedindo também, porque 
a gente consegue as graças. 
Eu tenho uma irmã que está 
em tratamento de câncer. É o 
aniversário dela hoje [dia de 
São Judas] e nós temos fé em 
São Judas que já fez bastante 
milagres que nós recebemos”, 
afirmou.

Silvana mesmo, foi agra-
ciada pelas bênçãos do Santo, 
uma vez que teve paralisia 
infantil e após pedidos a ele, 
feitos por sua mãe, não carre-
ga nenhuma sequela. “Tudo o 
que a gente pede para ele [São 
Judas] a gente consegue. Ele 
leva até o pai”, concluiu.

“É a primeira vez que eu 
estou vindo aqui. Nossa! Já me 
emocionei. Chorei de emoção 
e, venho pedir pela nossa irmã, 
que está em tratamento de cân-
cer”, contou Lucia de Fátima 
de Oliveira Rosa, de 56 anos, 
outra irmã de Maria Silvana.

Após a missa das 17h, que 
foi presidida pelo Cardeal 
Arcebispo de São Paulo, Dom 
Odilo Pedro Scherer, a tradi-
cional procissão tomou con-
ta das ruas no entorno do 
Santuário. Depois, os fiéis e 
devotos se reuniram em frente 

ao palco montado na Av. Jaba-
quara para a última missa do 
dia e puderam acompanhar o 
encerramento da festividade 
com a banda católica Anjos 
de Resgate.

Cacilda Victo, de 71 anos, e 
seu esposo, Manoel Caroso, de 
73 anos, todo ano frequentam 
o Santuário e gostaram muito 
da festa neste ano. “Maravi-
lhosa. Todo ano eu venho. Sou 
devota dele e tem muitos anos 
que eu frequento aqui. Casei 
na Igreja de São Judas, batizei 
minha filha que mora na Eu-
ropa e agora vou batizar meu 
neto, que está vindo, para ser 
batizado aqui”, disse, Victo.

“Eu venho todo mês, dia 28, 
em razão de uma promessa”, 
contou Cardoso. Ainda segun-
do ele, a filha, mencionada por 
Cacilda, moradora da Europa, 
acompanhou a missa inteira 
pelo celular. “Lá na Europa, 
ela acompanhou [a missa]. 
São Judas, para ela é “tudo”. 
“É eu e ele”. A festa está ma-
ravilhosa. Todo ano, embaixo 
de chuva ou sol, eu venho”, 
afirmou ainda.

Durante o dia, os devotos 
contaram com uma “praça 
de alimentação” contendo 
barracas de comidas e bebi-

das por toda a Alameda dos 
Guaiós (rua detrás da igreja), 
um ambulatório médico para 
atendimento de emergências 
e o espaço para o atendimento 
à Família dos Devotos de São 
Judas Tadeu.

O famoso “Bolo de São Ju-
das”, vendido no Café São Ju-
das e na praça de alimentação, 
como sempre, fez sucesso.

Os devotos puderam, tam-
bém, levar para casa o tra-
dicional Calendário de São 
Judas Tadeu 2024, à venda na 
Loja São Judas e ainda diver-
sos outros produtos oficiais do 
Santuário que foram lançados 
neste dia.

“Minha devoção à São Judas 
Tadeu começou muito cedo, 
porque minha mãe era devota 
de São Judas, sofria de aborto 
espontâneo – na época – e fez 
uma promessa para Nossa Se-
nhora Aparecida e para São Ju-
das Tadeu, para ela conseguir 
engravidar. Hoje, nós somos 
em oito irmãos e a minha irmã 
mais velha se chama Apareci-
da Cristina e um irmão, Clóvis 
Tadeu”, testemunhou Angélica 
Cunha, de 50 anos, consultora 
de comunicação e marketing 
do Santuário.

“Eu nunca imaginei que 

depois de tantos anos eu fosse 
trabalhar no Santuário de São 
Judas Tadeu. Eu falo que ele 
é o Santo do trabalho. Quem 
precisa de trabalho pode vir 
aqui pedir a intercessão dele, 
porque Deus atende quando 
ele pede por nós”, destacou 
Cunha.

“Ele [São Judas Tadeu] ser 
um dos Apóstolos, ser Mártir, 
tudo isso vivifica a nossa fé. 
Faz a gente entender o quanto 
Deus nos ama, a ponto de 
mandar seu filho Jesus, huma-
no, como nós, mas perfeito, 
porque não tinha pecado e 
tinha uma família. Então a 
gente se sente família aqui [no 
Santuário]. E como foi através 
da minha mãe, é muito família 
para mim o Santuário. Estou 
muito feliz de estar aqui”, fri-
sou ainda a consultora.

A festa de São Judas, para 
ela “sempre é uma grande ale-
gria”. “Tem muita gente aqui, 
com fé e com muita devoção. 
Tem gente que vem para pedir, 
gente que vem para agradecer. 
Que passa por curiosidade. Só 
para fazer um louvor a Deus. 
Então, é uma festa linda. Uma 
festa maravilhosa, que aconte-
ce todos os anos. E dia 28 de 
cada mês, sempre tem muita 

gente aqui [no Santuário], 
porque São Judas é muito 
querido”, contou.

Este ano foi a primeira festa 
da qual Graziella Cedro, de 
27 anos, amiga de Angélica 
e também “pertencente” ao 
Santuário participou, uma vez 
que, não frequentava muito a 
igreja e nem sequer conhecia 
São Judas, antes de trabalhar 
na Igreja destinada ao Santo.

“Eu estou no Santuário há 
dois meses. Sou de família que 
é um misto de religião e eu me 
identifico mais com a religião 
católica, mas eu não tinha uma 
presença tão forte. E vindo 
trabalhar aqui, depois que eu 
conheci o Santuário, conheci 
São Judas, estou voltando a 
me apaixonar pela região e me 
apaixonando por São Judas, 
então, é muito gostoso estar 
aqui. Nem parece trabalho”, 
explicou.

Nadia Alves de Oliveira, de 
54 anos, e sua filha, Flávia 
Oliveira, de 33 anos, são de 
São Bernardo e compareceram 
ao Santuário pelo segundo 
ano. “Sou devota de São Judas 
Tadeu, sempre pedi para ele e 
sempre fui atendida, graças a 
Deus, e agora mesmo que eu 
estava passando em frente à 

Igreja, calada, olhando para 
a imagem [de São Judas Ta-
deu], falei: todo ano eu quero 
vir. Que Deus me dê saúde, 
para eu vir todo ano, porque é 
muito bom. É maravilhoso”, 
expressou Nádia Alves.

“São Judas nunca deixa a 
gente. Tudo o que eu já pedi 
para ele foi alcançado. Tem 
mais uma que eu pedi e eu 
sei que ele vai me dar essa 
graça”, afirmou ainda. Sobre 
a comemoração, ela achou 
“maravilhosa”. “É muito bom. 
Segundo ano que eu venho. 
Acho maravilhosa. É muito 
bom. Muito bom mesmo”, 
pontuou.

A filha, também devota de 
São Judas, contou que a de-
voção “vem de gerações”. 
“Eu sempre ouvi minha avó 
fazendo promessas, na época 
que meu pai estava desem-
pregado, é o segundo ano que 
eu venho, então a devoção e 
o amor a São Judas vêm de 
gerações. Comecei a vir [ao 
Santuário] no ano passado e é 
uma festa maravilhosa. Acho 
que ser católico é maravilhoso 
e ter conseguido todas as pro-
messas cumpridas e realizadas 
quando a gente pede é muito 
bom”, destacou.

Santuário lotado no dia de São Judas Tadeu

Devotos e fiéis levaram gratidão e realizaram pedidos durante a data, como Manoel Cardoso e Cacilda Victo (foto) que todo ano frequentam o Santuário para agradecer

Muitas pessoas gostam de sumir 
do mapa, montar suas barracas e 
passar uns dias na natureza, mas 
essa vida rústica não é para todo 
mundo. Na verdade, muitos via-
jantes preferem ficar em acomo-
dações de luxo e garantir que vão 
receber um tratamento especial 
e personalizado. Outros afirmam 
que belas paisagens naturais são 
uma motivação importante para a 
próxima viagem e optam por uma 
experiência em um glamping, que 
possibilita o contato direto com a 
natureza sem ter que abrir mão do 
conforto. 

Mas você sabe o que é um 
glamping? Glamping é um termo 
que combina “glamour” e “cam-
ping”, descrevendo uma forma 
mais luxuosa de acampamento. 
Diferentemente do acampamento 
tradicional, o glamping oferece 
aos campistas comodidades e ser-
viços mais sofisticados e confortá-
veis, sem comprometer totalmente 
a sensação de estar próximo da 
natureza. É uma opção para pes-
soas que desejam experimentar a 
vida ao ar livre sem abrir mão do 
conforto e do luxo.

Aqui vamos mostrar algumas 
das melhores experiências luxu-
osas para quem quer acampar na 
natureza ao redor do mundo. Os 
destinos foram escolhidos pela 
Booking.com. 

Começamos nossa viagem pelo 
Marrocos, no Oxygem Lodge 
Agafay, uma acomodação luxuosa 
que fica no meio de um deserto de 
40 km de extensão a sudoeste de 
Marrakesh. Lá, o viajante pode ter 
uma experiência única nas tendas 
espaçosas e elegantes, todas com 
banheiro privativo. A acomodação 
oferece todos os confortos de um 
hotel de luxo, incluindo uma pis-
cina de borda infinita, terraço ao 
ar livre e um restaurante que serve 
saborosos pratos 

Mudando de ares, Mendocino 
esbanja beleza natural na Califór-
nia, nos Estados Unidos e fica a 
apenas algumas horas de carro de 
São Francisco. A cidade está loca-
lizada em um penhasco cercado 
pelo Oceano Pacífico e abriga as 
sequoias mais altas do mundo e 
o único jardim botânico à beira-
-mar. Mendocino Grove fica em 
uma linda área arborizada e ofe-

rece uma excelente aventura em 
glamping com barracas de luxo 
deslumbrantes para uma estadia 
muito confortável. 

Agora, partimos para a Cra-
cóvia. A melhor parte desta joia 
escondida na ensolarada Ilha de 
Hvar é que ela tem uma praia pri-
vativa para você dar um mergulho 
no mar. A acomodação também 
tem um ancoradouro para quem 
quiser sair e se aventurar pelas 
águas de tom azul esverdeado. 
Situado na bela cidade de Vrboska 
e cercado por florestas de pinhei-
ros intocadas, o Plage Cachée 
– Glamping apresenta uma linda 
decoração boêmia rústica. 

O Cabo Serai fica à beira-mar 
em Canacona, sul de Goa, na 
Índia, onde baías isoladas, riachos 
sinuosos e cavernas escondidas 
estão à espera de viajantes aven-
tureiros. Este resort encantador 
permite que o viajante se conecte 
com a natureza com muitos con-
fortos modernos. A acomodação 
dispõe de cabanas de madeira 
e barracas de camping com ar-
-condicionado, detalhes indígenas 
e tecidos naturais. 

Você já pensou em passar suas 
férias hospedado em um glamping?

BOM APETITE

Ingredientes: 2 xícaras (chá) 
de farinha de trigo integral; 2 
tabletes de fermento biológico 
fresco (30g); 1 xícara (chá) 
de água morna; 4 colheres 
(sopa) de azeite; 1 colher 
(chá) de sal; 2 colheres (sopa) 
de açúcar mascavo; 1 xíca-
ra (chá) de farinha de trigo 
(aproximadamente); óleo 
para untar. Preparo: Em uma 
tigela, dissolva o fermento 
na água morna, acrescente 
metade da farinha integral e 
misture com uma colher até 
ficar homogêneo. Cubra com 
um pano e deixe descansar por 
1 hora. Acrescente o azeite, o 
sal, o açúcar e o restante das 
farinhas, mexendo com uma 
colher até soltar da lateral da 
tigela. Se necessário, acres-
cente mais farinha de trigo. 
Cubra e deixe descansar por 
1 hora. Divida a massa em 
2 fôrmas para bolo inglês 
médias untadas e deixe des-
cansar por 30 minutos. Leve 
ao forno médio, preaquecido, 
por 50 minutos ou até dourar. 
Retire do forno. Espere alguns 
minutos e desenforme os pães 
ainda quentes. Coloque os 
pães sobre uma grade para que 
esfriem completamente. 

Pão Integral de Aveia
Ingredientes: 1 xícara (chá) 

de aveia em flocos; 1 xíca-
ra (chá)de farinha de trigo 
integral; 2 colheres (chá) de 
fermento em pó; 1/2 colher 
(chá) de sal 1 e 1/2 colher 
(sopa) de mel; 1 colher (sopa) 
de óleo de canola; 1 xícara 
(chá) de leite semidesnatado. 
Preparo: Pré-aqueça o forno a 
230 °C. Triture a aveia em um 
processador ou liquidificador 
até que fique bem fina. Em 
uma tigela grande, misture a 
aveia, a farinha, o fermento e 
o sal. Em outra tigela, dissolva 
o mel no óleo e, em seguida, 
acrescente o leite. Misture o 

conteúdo das duas tigelas e 
mexa até que formem uma 
massa macia. Coloque a mas-
sa em fôrma de bolo inglês 
untada e enfarinhada. Asse 
em forno preaquecido por 
aproximadamente 20 minutos 
ou até que a superfície esteja 
levemente dourada.

Lentilhas ao Vinho
Ingredientes: ½ quilo de 

lentilhas; 360 ml de vinho 
tinto seco; 3 tabletes de caldo 
de carne; 1 folha de louro; 
1 dente de alho inteiro; 2 
colheres (sopa) de manteiga; 
1 maço de salsinha picado. 
Preparo: Lave a lentilha, es-
corra e deixe de molho por 
cerca de 4 horas, coberta com 
1 ½ litro de água fria. Passado 
este tempo, cozinhe em panela 
de pressão na mesma água 
do molho e o vinho tinto, em 
fogo baixo, durante 10 minu-
tos, contatos após o início da 
pressão.  Depois de resfriada, 
abra a panela, acrescente o 
caldo de carne, o alho inteiro 
e o louro. Cozinhe em fogo 
baixo até que o líquido tenha 
evaporado. Junte a manteiga e 
a salsa picada. Sirva a seguir.

Hommus
Ingredientes: 300 gramas de 

grão-de-bico; 1 dente de alho 
descascado; 100 gramas de 
tahine; suco de limão a gosto; 
azeite de oliva a gosto. Preparo: 
Deixe o grão-de-bico de mo-
lho durante 4 horas. Passado 
o tempo, escorra do molho e 
transfira para uma panela gran-
de. Cubra com 1 litro de águe e 
cozinhe por aproximadamente 
50 minutos, ou até ficar macio, 
cuidando para que os grãos não 
se desmanchem. Retire do fogo 
e escorra, mas reserve a água do 
cozimento. Retire as cascas dos 
grãos. Leve os grãos limpos ao 
processador de alimentos e bata 
com o alho, o suco de limão e 
o tahine. Tempere com sal e 
pimenta-do-reino moída. Aos 
poucos, adicione água do co-
zimento e bata mais um pouco 
até obter ponto de patê grosso. 
Transfira para uma tigela e re-
gue com azeite de oliva. Sirva 
a seguir acompanhado de pães 
diversos, torradas, legumes crus 
ou saladas verdes. Dica: Tahine 
é uma pasta à base de gergelim 
muito saborosa e típica da 
cozinha árabe que pode ser 
encontrada facilmente. 

O saboroso pão integral



Página 5Grupo Bairros UnidosSão Paulo, 03/11/2023 a 08/11/2023

  PROFISSIONAL

IMÓVEISTUDO NEWSEMPREGOS CASA E SERVIÇOS

Balcão Central
R. General Lecor, 246

LIGUE: 
2914-0655

QUARTO ALUGO
Moça ou Rapaz

Independente - Vila Monumento
Tratar Sr. Vidal

97127-1344 | 2068-2682

Motorista para 
acompanhar senhora.

Tratar Rua Lino 
Coutinho, 237

Ipiranga

BICO EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital convoco os membros, associados e demais participantes e 

interessados pelos projetos da Sociedade Espírita e Beneficente Joana D´arc, nos 
termos dos artigos 15, 25 e 33 do estatuto em vigor da instituição, a participar das 
assembléias gerais ordinária e extraordinária, que se realizarão no dia 18/11/2023 
às 18:00hs primeira convocação, e às 18:30hs em segunda e derradeira convocação, 
na sede da entidade na rua Coronel Domingos Ferreira, nº 235, Vila Firmino 
pinto, cep: 04125-200,  para tratar dos assuntos seguintes:

1. Aprovação de contas dos exercícios de 1991 até out/2023;
2. Relatórios de atividades;
3. Alteração do nome e do estatuto da entidade;
4. Eleição do conselho administrativo e conselho fiscal;

São Paulo, 03 de novembro de 2023.
Thereza Coelho Dal Colina

VENDO 
TABOÃO SBC
Terreno 10x50 

c/ casa fundos, 
rua larga bom para 

prédio, galpão etc....
R$1.100.000,00 
TR:96541-6554 
Creci 28073J

A Ford confirmou em outu-
bro que o Mustang Mach-E 
está perto de chegar ao Brasil, 
por meio da divulgação de um 
vídeo teaser. O novo Mustang 
100% elétrico é um dos dez 
lançamentos programados pela 
marca este ano no mercado 
brasileiro e um dos ícones do 
seu programa global de ele-
trificação.

A Ford já havia anunciado 
no final do ano passado a 
decisão de trazer o modelo 
para a região, sem, no entanto, 
precisar uma data. O esportivo 

chega na versão topo de linha, 
GT Performance, com a mis-
são de ser o primeiro veículo 
elétrico vendido pela marca 
no país, ao lado da E-Transit, 
que já roda em um programa 
de testes com grandes frotistas 
da América do Sul, além da 
Maverick Hybrid, primeira 
picape híbrida do Brasil.

“O Mustang Mach-E não é 
só um veículo elétrico ino-
vador, versátil e empolgante 
com emissões zero. Ele é um 
Mustang, um carro que incor-
pora o espírito de liberdade e 

o carisma do cupê esportivo 
mais vendido do mundo”, diz 
Daniel Justo, presidente da 
Ford América do Sul. “É mais 
um ícone que vem para am-
pliar nossa linha e abre cami-
nho para a nova era de carros 
100% elétricos, trazendo para 
o consumidor brasileiro toda a 
inovação e experiência global 
da marca. ”

O teaser destaca a persona-
lidade única do carro. “Nin-
guém esperava que o Mustang 
um dia seria elétrico. Mas, 
também ninguém esperava que 

um dia um elétrico seria um 
Mustang”. Sucesso de vendas 
nos EUA, onde foi lançado 
em 2021, o Mustang Mach-E 
é hoje vice-líder da categoria 
e já soma mais de 90 mil uni-
dades. Na Europa, também foi 
muito bem aceito e superou o 
marco de 50.000 unidades em 
março. Além de conquistar im-
portantes prêmios da indústria, 
o veículo recebeu nota máxima 
de segurança do EuroNCAP e 
do IIHS, entidades oficiais de 
avaliação de segurança veicu-
lar nesses dois mercados.

Ford anuncia o lançamento do Mustang Mach-E no Brasil

A Prefeitura de São Paulo 
inaugurou na manhã desta 
terça-feira (31) o Centro de 
Educação Infantil (CEI) Ibi-
rapuera, instalado dentro da 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo (Alesp). No total, serão 
120 vagas para crianças de 0 
a 3 anos destinadas a toda a 
comunidade, não necessaria-
mente aos filhos e filhas de 
funcionários da Alesp.

A CEI Ibirapuera vai funcio-
nar a partir de 2024 no período 
estendido das 9h às 19h e as 
vagas não são restritas aos 
filhos e filhas de funcionários 
da Alesp.

“As crianças que passam 
por creche têm 25% a mais 
de capacidade de aprendizado 
do que aquelas que não passa-
ram por creche. Portanto, se 
a gente perder essa fase não 
tem como voltar atrás”, disse o 
prefeito Ricardo Nunes.  “Dar 
essa oportunidade para que as 
crianças possam ter um futuro 
melhor é fundamental e eu fico 
muito feliz que pelo terceiro 

ano consecutivo esse país 
chamado cidade de São Paulo 
tem vaga de creche para todas 
as crianças”, concluiu Nunes.

Reformada com um inves-
timento de mais de R$ 374 
mil, a unidade funcionará em 
período estendido, das 9h às 
19h.  As atividades do CEI 
Ibirapuera serão iniciadas em 
fevereiro de 2024.

O funcionamento do CEI 
será garantido por meio de 
um convênio firmado entre a 
Alesp e a SME e será gerido 
pela OSC Associação Paulista 
para o Desenvolvimento da 
Medicina (SPDM), nos mes-
mos moldes já adotados em 
outras unidades da capital.

Presidente da Assembleia Le-
gislativa de São Paulo, André do 
Prado, exaltou a importância da 
parceria com a Prefeitura de São 
Paulo para atender a demanda 
dos moradores da região e dos 
funcionários da Alesp. “Somos 
muito gratos pois isso é uma ne-
cessidade que nós temos”, disse. 
“Nossa gratidão pela sua par-

ceria e compreensão que aqui 
caberia um convênio”, disse o 
deputado em agradecimento ao 
prefeito Ricardo Nunes.

A creche possui duas salas 
de berçário, quatro salas de 
mini grupos, fraldário, dois sa-
nitários infantis, um sanitário 

acessível, sala de direção, se-
cretaria, lavanderia, refeitório, 
cozinha, lactário e despensa.

O secretário de Educação, 

Fernando Padula, reforçou que 
a expansão dos equipamentos 
garante que a Prefeitura de 
São Paulo mantenha zerada 
da fila de demanda por vagas 
nas creches. “Os CEIs da ca-
pital possuem infraestrutura e 
profissionais qualificados para 
explorar todas as potenciali-
dades das crianças inerentes à 
primeira infância. Esta etapa é 
crucial para garantir a todos os 
nossos estudantes um futuro 
de oportunidades, contribuin-
do para diminuir as desigual-
dades sociais”, afirmou.

Reforma
Para garantir que o CEI 

tenha o mesmo padrão de 
outras unidades da Rede Mu-
nicipal, a Prefeitura realizou 
uma reforma completa com 
investimento no valor de R$ 
374.696,49.

Entre as adequações realiza-
das estão troca de piso, pintura 
interna, instalação de piso em-
borrachado no pátio interno, 
adequação de sanitário acessível 
e manutenções em geral.

Inaugurada creche com 120 vagas na Assembleia

As vagas serão para crianças de 0 a 3 anos e destinadas à toda a comunidade da região

As obras de recuperação do 
Viaduto Gazeta do Ipiranga, in-
terditado em situações precárias e 
com grandes riscos de acidentes, 
estão caminhando e, de acordo 
com informações da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura Ur-
bana e Obras (SIURB) devem 
ser entregues em abril de 2024.

Em nota, a Secretaria informou 
que “até o momento, já foram 
executados, na parte superior 
da estrutura, a recuperação do 
pavimento e novo passeio. Estão 
em andamento a substituição das 
juntas de dilatação, recuperação 
das estruturas metálicas e de con-
creto, revestimento das paredes 
da estrutura. A última etapa dos 
trabalhos contempla a proteção 
e a troca dos aparelhos de apoio 
do viaduto”. 

Ainda segundo com o in-
formativo, a gestão municipal 

está investindo R$ 38 milhões 
nas obras. O valor, porém, 
não condiz com o que foi 
apresentado no Diário Oficial 
(DO): Um custo de R$: 49.900 
milhões para realização dos 
serviços, que poderiam ficar 
mais caros em caso de neces-
sidade de aditivo.

O Viaduto, que liga a Rua 
Juntas Provisórias com a Av. 
do Estado, foi incluído no 
programa de recuperação e 
pontes da Prefeitura. O local foi 
interditado parcialmente para 
que as obras acontecessem sem 
nenhum risco para os trabalha-
dores e motoristas que trafegam 
pelo local.

Em 2006, a aclamada novela 
“O Profeta” de Ivani Ribeiro, 
que cativou os telespectadores 
durante os anos de 1978/1979, 
ressurgiu na tela da Globo 
com uma nova abordagem, 
sob a direção de Duca Rachid 
e Thelma Guedes, e a supervi-
são de texto de Walcyr Carras-
co. A trama, que anteriormente 
conquistou a audiência com 
sua narrativa marcante, foi 
revitalizada para atender aos 
gostos contemporâneos, pre-
servando, contudo, o cerne 
original.

Situada nos anos 1950, a 
história se desenrola na Barra 
Funda, um bairro industrial de 
São Paulo, onde uma fábrica 
de cristal artesanal desem-
penha um papel crucial. O 
cristal, simbolizando a cla-
rividência e a habilidade de 
enxergar além da realidade, 

representa o dom peculiar de 
Marcos, o Profeta. Interpre-
tado por Gabriel Moura na 
infância e Thiago Fragoso na 
fase adulta, Marcos, desde 
cedo, exibia traços singulares 
que inquietavam seus pais, 
Ana (Vera Holtz) e Jacó (Stê-
nio Garcia). Dotado de visões 
premonitórias, ele testemunha 
tragédias que não consegue 
evitar, incluindo a morte pre-
matura de seu amado irmão, 
Lucas (Henrique Ramiro).

Atormentado pela culpa e 
em busca de um novo propó-
sito, Marcos segue para São 
Paulo, onde se depara com 
um turbilhão de emoções 
e desafios. A saga de “O 
Profeta” cativou novamente 
o público ao longo de 178 
capítulos, entre 16 de outu-
bro de 2006 e 11 de maio de 
2007, e mais tarde retornou 

em 2013 para encantar os te-
lespectadores mais uma vez 
no horário “Vale a Pena Ver 
de Novo”.

S E  V Ê  N A  T V
“O Profeta” teve duas versões na Globo

Obras do Viaduto Gazeta 
do Ipiranga avançam
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Uma Villa de Casas
contemporâneas
com lazer e
segurança de
condomínio.
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Neste ano, a Faculdade Qua-
littas celebrou 21 anos no dia 
22 de agosto e, ao longo deste 
tempo, teve uma rede sólida 
entre inovação e tradição para 
quem gosta de animais e tem 
vontade de trabalhar em meio 
à natureza e ao bem estar da 
sociedade. 

Claro, esses não são os únicos 
requisitos caso queira atuar na 
área da medicina veterinária. 

Por isso, selecionamos 21 
motivos que você precisa saber 
para ser um médico-veterinário 
em uma das faculdades mais 
renomadas no Brasil. 

Trata-se de um curso muito 
amplo. Vale destacar que na 
Qualittas é oferecida essa gra-
duação para quem deseja traba-
lhar com os bichinhos. 

A grade conta com matérias 
como Anatomia, Biologia Ce-
lular, Fisiologia Animal. Mas 
também tem conhecimentos 
específicos, como Cirurgia Ani-
mal e Ginecologia Veterinária.

Além da tradição, a institui-
ção conta com cursos de pós-
-graduação exclusivos para os 
alunos de Veterinária. 

Para você ficar ainda mais por 
dentro, veja a lista de 21 moti-
vos para estudar na Faculdade 
Qualittas:

1- Diretores fundadores e 
mantenedores são médicos-
-veterinários.

2- Presente em 16 estados no 
Brasil - 35 municípios. 

3- Professores referências em 
suas áreas e suas Universidades. 

4- Pioneirismo na educação 
continuada em Medicina Ve-
terinária

5- Mais de 35 mil alunos 
formados.

6- Clínica Veterinária Escola 
própria com Centro de diagnós-
ticos de última geração.

7- Equipamentos tecnológi-
cos de ponta.

8- Atualização contínua peda-
gógicos e acadêmicos.

9- Atendimento a demanda, 
mesmo durante a pandemia.

10- Conteúdos alinhados com 
o mercado de trabalho.

11- Professores mestres e 

doutores e PHDs.
12- Corpo docente em cons-

tante atualização.
13- Conteúdos livres nas 

redes sociais - Qualiflix - QTv 
- Portal Q1Vet- Interclínica- 
PapoVet- Podcasts- Vetnigth. 

14- Parcerias com Zooló-
gicos, Cetas e Santuários de 
animais com Translado próprio. 

15- Turmas com número re-
duzido de alunos.

16- Material didático gravado 
para review.

17- Fazendas Experimentais 
próprias para grandes animais e 
Van disponível para o translado 
gratuito dos alunos na sede em 
São Paulo. 

18- Área do aluno disponível 
24 horas.

19- Canais exclusivos de 
atendimento aos alunos.

20- Instituição credenciada e 
autorizada pelo MEC. 

21- Metodologias ativas de 
aprendizagem digitais e pre-
senciais.

Acesse nosso site www.qua-
littas.com.br

Qualittas, há 21 anos, a ver-
dadeira referência! 

Conheça 21 motivos para se tornar 
um médico-veterinário qualificado

Faculdade Qualittas completa 21 anos de ensino de qualidade

BELEZA

TRABALHAMOS COM A CRIAÇÃO 
DE JOIAS EM OURO E PRATA

 Rua Brigadeiro Jordão, 392 - Ipiranga
www.alynefrancois.com.br

Venha conhecer 
nossa loja, apresente 

esse anúncio e 
ganhe 10% de 

desconto  

Vinho faz bem para a beleza e a saúde
O vinho há muito tempo tem 

sido apreciado não apenas como 
uma bebida, mas também como 
um elixir de beleza e saúde, graças 
aos seus benefícios naturais. Rica 
fonte de antioxidantes e nutrientes 
benéficos, sua ingestão moderada 
e o uso tópico de subprodutos do 
vinho têm sido associados a uma 
série de vantagens para a beleza e 
o bem-estar.

Um dos principais benefícios 
para a saúde é o seu teor de po-
lifenóis, como o resveratrol, que 
possui propriedades antioxidantes 
poderosas. Estes antioxidantes 
ajudam a neutralizar os radicais li-
vres no corpo, reduzindo o estres-
se oxidativo e contribuindo para 
a prevenção de doenças crônicas, 

como doenças cardíacas e alguns 
tipos de câncer. Além disso, o 
consumo moderado de vinho tinto 
tem sido associado a melhorias 
na saúde cardiovascular, devido 
ao seu potencial de aumentar o 
colesterol bom (HDL) e diminuir 
o risco de coágulos sanguíneos.

Quando aplicado topicamente, 
o vinho também oferece uma 
série de benefícios para a pele. 
Seus antioxidantes ajudam a pro-
teger a pele dos danos causados 
pelos radicais livres, auxiliando 
no combate ao envelhecimento 
precoce e na redução de rugas 
e linhas finas. Além disso, os 
ácidos naturais presentes no 
vinho  auxiliam na esfoliação 
suave da pele. 


